

Fecha: 25-02-2025

Medio: La Estrella de Concepción Supl. : La Estrella de Concepción Tipo: Noticia general

Título: Estrategias para enfrentar el mes de marzo

Pág.: 7 Cm2: 272,9 VPE: \$374.439

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

COLUMNA

General Renzo Miccono Jefe de Zona de Carabineros Biobio



Estrategias para enfrentar el mes de marzo

El fin de las vacaciones y el retorno a las actividades cotidianas son una preocupación constante de quienes deben moverse a diario por las calles altamente transitadas en las principales ciudades. Este tema no solo es una preocupación, sino una ocupación permanente de las distintas instituciones públicas que velamos por el bienestar de la comunidad. Durante la época estival, como Carabineros nos hemos reunido con las distintas autoridades para establecer planes de contingencia, que nos permitan enfrentar de mejor forma, el aumento del tráfico en las calles, especialmente en aquellos puntos que históricamente han generado congestión.

Junto a la Delegación Presidencial, a la Gobernación Regional y a las distintas entidades públicas como Seremis de Transporte y Telecomunicaciones, Obras Públicas, Educación, entre otras, hemos participado en variadas mesas de trabajo con el fin de proporcionar las mejores condiciones de comodidad a la ciudadanía durante estas semanas tan complejas en donde todo se vuelve a acomodar para la cotidianidad.

Carabineros cuenta con un Plan de Contingencia que contempla, más allá de establecer medidas que puedan mitigar la congestión vehicular, el verificar las condiciones para que la ciudadanía retorne a sus actividades, de manera segura, incluyendo, la fiscalización previa del transporte escolar total de la región del Biobío, a cuyos encargados proporcionamos una certificación si cumplen con todas las medidas necesarias para brindar la seguridad a los escolares durante sus trayectos.

Además contemplamos puntos fijos en algunos establecimientos educacionales resguardando a los alumnos y evitando que se genere congestión vehicular o accidentes en los ingresos.

A través de nuestras Oficinas de Integración Comunitaria, mantenemos un contacto con los directores de los establecimientos con el fin de abordar oportunamente cualquier problemática que se genere tanto en el exterior como en el interior, generamos charlas y actividades que abordan diversas aristas de la prevención con los alumnos y en conjunto abordamos las soluciones. Ahora bien, conscientes de la importancia de mantener un tránsito fluido, especialmente cuando volvemos a adaptarnos al día a día, estamos en permanente trabajo multisectorial con las distintas instituciones para establecer puntos críticos y redirigir el tránsito hacia sectores menos congestionados. También se adoptan medidas conjuntas para que el servicio del transporte público sea efectivo y los desplazamientos sean seguros y fluidos. El trabajo interinstitucional se está realizando con meses de anticipación, no obstante, no podemos dejar de entregar algunos consejos que la propia comunidad debe tener en cuenta: Elija rutas alternativas a aquellas donde se ubican los colegios si no necesita dejar a escolares en ellos; verifique la certificación de su transporte escolar, evite detener el vehículo frente a los establecimientos educacionales; salga con la debida antelación para evitar estrés en las rutas, no pierda el control ni transite a alta velocidad ya que puede provocar un accidente.